

平成20年度体育指導委員紹介



杉本(深溝) 岩淵(荻谷) 神谷(中央)
平岩(荻谷) 長田(中央) 中村(坂崎)
齋藤(坂崎) 桐戸(深溝) 山本(豊坂)
近藤(豊坂) 竹下(中央) 大久保(深溝)
浦山(荻谷) 羽根(幸田) 小崎(幸田)
清水(幸田) 筒井(坂崎) 天野(豊坂)

「十八分の∞(無限大)を目指して！」

我々体育指導委員は各学区三名、総勢十八名で各学区のスポーツ行事はもちろん、町の様々な生涯スポーツ活動に携わっています。

ご存知のようにスポーツは人と人がコミュニケーションを図る重要な手段の一つです。我々は町民の方々がスポーツを通じて、町民同士のつながりがさらに強くなることを願い、微力ではありますが与えられた使命を全うするつもりです。体育指導委員一人一人の力は十八分の一ですが、各々が一丸となって全力で活動することで∞(無限大)の力を発揮していきたいと思っています。

いたらない体育指導委員十八名ではありますが、一所懸命だけでは誰にも負けないつもりです。今年も十八名の体育指導委員をよろしくお願い致します。(大久保)

神谷体育指導委員

新任のあいさつ



この度、体育指導委員を務めさせていただくことになりました。何も分からず務まるか不安ですが、私のほかに居られる体指の先輩方に協力していただきながら、精一杯努力をさせていただきます。健康づくりもありませんが、スポーツという素晴らしい文化を伝承できればと思います。皆様の心に残るような感動が伝わりますようにがんばります。

都築体育指導委員

退任のあいさつ

十二年間の長きに渡って、体育指導委員の活動が出来たことを大変うれしく思っています。この間たくさんの方たちと知り合い、触れ合い、楽しく活動をさせてくださいました。その中で良き思い出もたくさんできました。これからはスポーツに参加して、楽しむ方に回らせてもらおうと思っっています。長い間地域の皆さんや、体育指導委員の皆さんには、大変お世話になりました。ありがとうございました。

「第3回幸田発見ウォーク」が開催されました。

4月19日（土）前日の雨天が嘘の様に晴れ、当日は4月にしては暑いぐらいの陽気でしたが、老若男女多数のご参加をいただき実施されました。

今回は豊坂学区の発見をテーマにしました。中央公園をスタートし、凧揚げまつりが行われる田園を通り、幸田・岡崎が一望できる永野公園を見た後は、岡本太郎が書いた永野神社の額や、永野公園脇を通る新幹線を見ながら、野場農村公園を目指しました。野場農村公園では皆さんが一休みされている中、山桜を見ていた親子連れの方達が印象的でした。一休みをした後は、ゴールの中央公園を目指し、全員が完歩しました。道中、新幹線がトンネルを出入りする光景に皆さん感動されたようです。

終了後皆さんから「ありがとう」と言ってもらい、体指一同「やって良かった」と振り返りました。来年度は坂崎学区を予定しています。多数の参加をお待ちしています。



開会式の様子です。何だか歩き慣れた人が多そうですが、新たな発見があるといいですね。



「♪のんびり行こうよ、俺たちはあ あっ、失礼 私たちはあ♪」なんて歌が聞こえてきそうです。幸田の春を満喫してまます。



なんとコースの途中で最近では珍しい井戸を発見。自然と手が出ましたね。でもお父さん残念ながらその水は飲めないそうですよ。



新緑と桜がお出迎え、のどかな公園です。来年は家族と桜の咲く頃、お弁当を持って、時間を忘れてゆっくり過ごしたいですね。

スポーツ大会開催のおしらせ

第28回 ユニバーサルホッケー大会

- 開催日：7月5日（土）・6日（日）
- 場所：勤労者体育センター、豊坂小学校体育館
- 申し込み期限：6月13日（金）

スポーツカーニバル2008

- 開催日：9月13日（土）雨天中止
- 場所：中央小学校
- 種目：ドッチビー、ダブルダッチ、パタンク（予定）

第4回 やろまいパタンク大会

- 開催日：10月4日（土）
（予備日10月11日）
- 場所：幸田中央公園